

Corresponsalía, “Docentes cierran escuela; diputado impuso a una profesora, denuncian”, *La Jornada Guerrero*, Guerrero, 4 de octubre, 2007.

Dirección electrónica:

<http://www.lajornadaguerrero.com.mx/2007/10/04/index.php?section=sociedad&article=008n2soc>

Maestros y padres de familia de la escuela primaria urbana Eva Sámano, ubicada en la cabecera municipal, cerraron por tiempo indefinido ese plantel al denunciar que el diputado local perredista Mario Arrieta Miranda utilizó sus influencias ante las autoridades educativas de la región para colocar como profesora a Nely Arellano Alonso, esposa de su secretario particular, Roberto Mata.

Con esto, acusaron, se violan los derechos de antigüedad de docentes que tienen hasta 15 años de servicio en las localidades más alejadas del municipio. Por ello, decidieron cerrar por tiempo indefinido desde ayer el plantel.

Unas 50 personas, entre maestros y padres familia, con pancartas y mantas exigieron al legislador que saque las manos de esa institución educativa.

Los profesores de la zona escolar 165 manifestaron que no están de acuerdo en la permuta que fue expedida entre las profesoras Roció Bailón Olea, de la citada escuela, y Arellano Alonso, de la primaria del estado ubicada en La Tinaja, perteneciente a ese municipio, pues no existe compatibilidad en la antigüedad entre las permutantes.

Comentaron que no es posible que la profesora Arellano Alonso, con cuatro años de servicio, llegue a la cabecera municipal de forma tan rápido: “no se ha ido a ganar los derechos al Cerro (como le llaman a los profesores que prestan sus servicios en los lugares mas alejados del municipio); hay otros compañeros que llevan más de 15 años prestando sus servicios en localidades de difícil acceso del municipio”.

Los profesores inconformes solicitaron a las autoridades educativas de la región de la Tierra Caliente no dejarse influenciar por el diputado Arrieta Miranda, y actúen conforme a derecho.

Exigieron que a la profesora Arellano Alonso se le reubique en el lugar donde se requieran sus servicios, para así hacer el cadeneo con los demás docentes de la zona.

El profesor afectado, Walter Aureoles Guadarrama, dijo a *La Jornada Guerrero* que las autoridades cupulares de educación en la Tierra Caliente se prestaron al acto de influyentismo del diputado local, pues se especula que el jefe del sector 01, Vladimir Calderón Uriástegui, quien es regidor independiente en el municipio de Tlapehuala, por compadrazgo y amiguismo le dio la permuta a la profesora Nely Arellano Alonso.

Dijo textualmente: “este señor era el jefe de Nely, (Vladimir Calderón); se dice que por influyentismo, compadrazgo, amiguismo, le dice pues te vas y le da su sobre de orden”.

Señaló que en ese momento entraron los profesores del plantel y desde ayer decidieron cerrar por tiempo indefinido las instalaciones de la escuela primaria urbana Eva Sámano.

Dijo que hoy llegarán los profesores que prestan sus servicios en las localidades más apartadas del municipio para sumarse al paro hasta que se le dé solución a este problema: “no es posible que lesionen nuestros intereses laborales”.